

**NI REPRESSION, NI REQUISITION**

**Le gouvernement, minoritaire, doit retirer son projet !**



**On continue la mobilisation !  
GREVE pour le retrait !**

Massifs et déterminés, ces débrayages, ces manifestations, ces actions intersyndicales, ces grèves sont une réponse aux contre-vérités exprimées le 22 mars par le Président de la République et son entêtement incompréhensible.

Allocution perçue comme une véritable provocation, un bras d'honneur à l'immense majorité de la population qui n'accepte ni la réforme des retraites ni le passage en force en usant des dispositions antidémocratiques de la 5<sup>ème</sup> république dont l'utilisation du 49-3.

Et maintenant, le Président Macron a décidé de déchaîner la répression contre les manifestants et les grévistes qui n'acceptent pas ce déni de démocratie. L'intersyndicale de Seine Maritime réaffirme sa condamnation des violences d'Etat à l'issue de la manifestation unitaire et massive du 23 mars à Rouen et s'adresse au Préfet en ce sens. Elle exige que les réquisitions cessent dans la pétrochimie au Havre.

**Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre.**

Revendiquant le retrait de la réforme des retraites, l'arrêt de la répression et des réquisitions, l'intersyndicale appelle à continuer la mobilisation.

**Assemblée générale partout pour décider la grève.**

Elle appelle à des rassemblements syndicaux de proximité ce week-end et à une nouvelle grande journée de grève et de manifestations mardi 28 mars partout dans le pays.

**GREVE & MANIFESTATION**

**MARDI 28 MARS**

**10h Cours Clémenceau à ROUEN**